

le 26 avril 2021

M. Stéphane Cyr, Directeur général
Municipalité de Clare
1185, route 1
Petit Ruisseau, N.-É. B0W 1M0

Monsieur Cyr,

Un grand merci de votre appui à notre projet de la Croix de Grosses-Coques. Notre Société historique acadienne de la Baie Sainte-Marie est très reconnaissante du montant de 5 169 \$ que vous nous avez accordé. Nous allons dès aujourd'hui entamer les démarches pour commencer les travaux le plus tôt possible en vue de notre prochaine saison touristique.

En espérant que vous répondrez à notre invitation d'assister à notre cérémonie d'ouverture quand le site de la Croix sera renouvelé.

Au nom de notre Société, nous vous remercions une autre fois et nous vous présentons nos salutations chaleureuses,



Murielle Comeau Péloquin,
Secrétaire de la Société historique acadienne de la Baie Sainte-Marie